

# CONSEJO CHILE-CALIFORNIA 2019

Santiago, 24 de octubre de 2019

Establecido en 2011, el Consejo Chile-California es una organización binacional sin fines de lucro que promueve relaciones mutuamente beneficiosas y el intercambio de conocimientos entre Chile y California, para resolver los desafíos más apremiantes de la actualidad.

Entre el 19 y 24 de octubre de 2019, participamos en una reunión de líderes de conservación en el ámbito de la sociedad, civil, empresas, académico y gubernamental, organizado por el Consejo Chile California, en el cual se revisaron las experiencias que estos líderes de Chile y California han tenido en ecosistemas mediterráneos y templados, compartiendo aprendizajes y desarrollando nuevas propuestas para conservación terrestre y costera. Nuestra participación estuvo enfocada en proponer y debatir sobre herramientas tributarias eficaces para estos fines.

